



PROVINCIA DE BUENOS AIRES  
PODER JUDICIAL  
MINISTERIO PÚBLICO



En la ciudad de La Plata, partido del mismo nombre, provincia de Buenos Aires, en la sede de la Fiscalía de Instrucción y Juicio Nro. 6 del Departamento Judicial La Plata, a cargo del Doctor Marcelo Carlos Romero, a los 10 de marzo de 2012, siendo las 13.10 horas, comparece ante el Señor Fiscal y Secretario Autorizante al efecto, una persona detenida a disposición de la Señora Jueza de GARantías Doctora Inés Noemí ira, Titular del Juzgado de Garantías N°3 de Joven y a disposición de la Fiscalía de la Doctora Ana Rubio, quien comparece acompañada del señor Auxiliar Letrado de la Defensoría Juvenil N°16 del mismo Furo de Responsabilidad Juvenil, una persona quien dice ser y llamarse: [REDACTED] la que manifiesta que viene a radicar una denuncia; por lo que seguidamente se le impone de las penas con que la ley castiga el falso denunciante (art. 245 del C.P.), como asimismo del contenido del art. 288 del C.P.P., prometiendo o jurando decir verdad de todo lo que supiere o le fuere preguntado. Seguidamente y preguntado por sus circunstancias personales manifiesta ser y llamarse como quedara expresado, documntado pero no recuerda su numeración, de nacionalidad argentina, de 16 años de edad, nacido el día 20 de diciembre de 1995, La Plata, Pcia. de Buenos Aires; hijo de [REDACTED] y de [REDACTED], de estado civil soltero, de ocupación estudiante de un curso de cocina en una institución barrial "BArrios Adentro", con domicilio real en

Laura Gabriel Mirabella  
INSTRUCTORA JUDICIAL



calle [REDACTED], no recordando el numeral, pero desde la esquina de [REDACTED] es la tercer casa sobre la mano derecha, ladrillos a la vista sin revocar de la ciudad de LA Plata, que sabe leer y escribir en idioma nacional, acto seguido DENUNCIA: Yo estaba por las inmediaciones de la calle 30 y 81, más o menos a eso de las 8 y pico de la noche, ya había oscurecido; es ahí que me corrió un pibe y me cagó a palos hasta que vino la policía.- Me alcanzó, me tiró al piso y me empezó a patear mientras yo estaba tendido en el piso, en especial en la parte de las costillas que ahora me duele.- También me agarró del cuello y con la rodilla me pegaba en la espalda y yo estaba inmovilizado.- Ahí vino la policía en un patrullero, de ahí se bajaron dos policías uniformados (una femenina y otra masculina), no los conocía pero de volver a verlos sí los podría reconocer: LA mujer era joven y el hombre era alto.- A ellos los ví mejor una vez que me llevaron a la comisaría.- Cuando llegaron ellos, me pegaron un poco más fuerte que lo que me hacía el pibe con las botas; yo veía las botas de ambos que me pegaban.- Luego de eso, me agarraron del cuello y tiraron en la parte de atrás del patrullero.- Estuvieron en el lugar unos diez minutos; yo creo que algún vecino vio como me pegaron.- Luego de eso me llevaron a la comisaria 3ª.- Me bajaron en la puerta de la seccional y me llevaron a la rastra y de los peños para adentro; eran los dos policías a los que me referí y me agarraban uno de cada lado.- Cuando me



PROVINCIA DE BUENOS AIRES  
PODER JUDICIAL  
MINISTERIO PÚBLICO



entraron me arrastraron al fondo donde están los calabozos; ahí hay una mesa grande donde ponen las pertenencias y se sientan los policías; ahí había cuatro policías, unos sentados y otros parados, algunos de civil y otros uniformados; pero eran todos hombres; me esposaron con una mano (la derecha) a un fierro que está amurado contra la pared.- El que me esposó contra el fierro fue el mismo que me detuvo en la calle.- Pude ver que en los calabozos había gente detenida que también me bardeaba y me tiraban cosas; mientras la policía se reía y los incitaba a que se burlen de mí.- Yo estaba llorando y vino el policía que me detuvo y me pegó en la cabeza con la culata de la pistola.- la desenfundó y e la mostraba como jugando con el arma y después me pegó.- Otro policía que estaba ahí dijo "trajimos a este gato rastrero" dirigiendose a los detenidos.- Yo me sentí humillado.- Luego el policía que me pegó, me amenazaba con que abriría la puerta del calabozo para que me peguen a mí me decía "la abró?" mientras que con la mano tocaba la reja.- Había unos seis detenidos.- Yo estaba muy enojado y me sentía impotente.- LOs policías le decían al preso refiriendomse a mí "ey trajimos carne nueva" que yo interpreté como algo de sexual, como que me iban a hacer algo.- Permanecí en esas condiciones una media hora y luego me llevaron a Cuerpo médico.- El brazo que tenía esposado lo tenía en alto.- Se deja constancia que se labra a mano un croquis del ambiente donde se produjeron los hechos según las



